

# KIM

## Dandim 0824/Jember Hadiri Pemberangkatan Jember JERAT 7 Oleh Bupati, Dukung Upaya Mitigasi Inflasi

Siswandi - [JEMBER.KIM.WEB.ID](http://JEMBER.KIM.WEB.ID)

Jan 28, 2023 - 23:39



JEMBER - Hampir semua kegiatan keramaian dikaitkan dengan mitigasi inflasi dengan melibatkan usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM), seperti saat Bupati Jember Hendy S memberangkatkan peserta Jember Adventure Trail (JERAT) 7 Tahun 2023. Pada Sabtu 28/01/2023.



JERAT merupakan event tahunan komunitas trail di Kabupaten Jember, yang selalu menyelenggarakan kegiatan akbr, bahkan pada JERAT kali ini diikuti oleh 1.150 peserta, dari berbagai daerah di Indonesia.

Dalam sambutannya Bupati Jember mengapresiasi dilaksanakannya JERAT ini, event seperti ini terus kita dukung dalam meningkatkan perekonomian masyarakat Jember.



Berbagai multieffec dari kegiatan seperti ini tentunya akan meningkatkan geliat



perekonomian disepanjang route yang dilalui, kemudian dikenalnya kabupaten Jember yang memiliki pemandangan begitu indah, akan meningkatkan pariwisata, hal ini tentu saja akan terwujud karena para peserta ini berasal dari berbagai wilayah di Indonesia, ini event yang sangat luar biasa. Jelas Bupati Jember.

Hadir pada pelepasan peserta JERAT 7 tahun 2023 tersebut diantaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, Kapolres AKBP Hery Purnomo, Kajari I Nyoman Sucitrawan, Wakil Bupati MB Firjaun Barlamman, serta pejabat lainnya.

Usai kegiatan tersebut, saat kami mintai tanggapannya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan menyatakan, bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari pengenalan destinasi wisata di Kabupaten Jember.



Sungguh luar biasa kegiatan ini diikuti seribu lebih peserta dari berbagai wilayah di Indonesia, dengan dua route pilihan peserta yaitu route 80 Km dan route 100 Km, dengan lintasan yang sangat menantang di lereng gunung Argopuro.

Kita sangat mendukung kegiatan seperti ini, bahkan kegiatan pemerintah daerah Kabupaten Jember dalam mengemas berbagai event yang senantiasa dikaitkan dengan upaya mitigasi inflasi, ini merupakan terobosan yang sangat luar biasa dalam menekan laju inflasi. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)